

Alumnos de la Universidad de Málaga visitan el Centro Oceanográfico del Instituto Español de Oceanografía en Fuengirola

El pasado viernes 17 de enero, los alumnos de las asignaturas de Ecología de los Sistemas Acuáticos y Oceanografía Biológica Regional, que se imparten respectivamente en los estudios de Biología y Ciencias ambientales de la Universidad de Málaga, visitaron las instalaciones del Centro Oceanográfico de Málaga del IEO.

Esta visita, que viene siendo repetida anualmente, está incluida en el plan docente de ambas asignaturas, y supone una toma de contacto para los alumnos con el mundo investigador en ciencias marinas.

Durante la visita, los estudiantes asistieron en primer lugar a una charla en la que se les expuso brevemente las actividades de investigación y asesoramiento que llevan a cabo los distintos grupos de investigación que trabajan en este centro. A continuación se hizo un recorrido por los distintos despachos y laboratorios, donde el personal investigador y técnico explicó al grupo cuáles son sus actividades de una forma más específica.